
 

 

０ 親カフェについて 
  ・１月１８日（土）親カフェ   

数人の方が御来校いただき、たくさんのお話ができました。ペアレントメンターさんのお力

で保護者の皆さんが子育てに前向き取り組んでいっているお話が聞くことができました。 
  ・親カフェの事業を来年度も十三小で実施することが決まりました。予算については次年度も 

たいよう福祉センターが負担し、学校側の負担はありません。 
  ・予算について、令和８年度以降は未定です。 
 
１ 学校状況（校長より） 
 ◆学校行事 
  ・５年生社会科見学（１１月２８日）、を実施しました。 

・４年生理科見学（１２月４日）を実施しました。 
・６年生の連合音楽会 １２月６日（金）を実施しました。 於）ルネこだいら大ホール  

 ◆校内研究（授業研究） 
  ・１１月２７日（水）第４学年の学級会の授業研究を行いました。 

ＣＳ委員の皆様にも御参加頂き、貴重な御意見をいただきました。 
  ・今後の予定  

１月２９日（水）第２学年   ２月１２日（水）第１学年  両日とも１３：３０～ 
 ◆次年度の学級編成につて 
  ・第５学年が現在７２名で、今後２名転出の予定です。 
   ７０名になると３学級から２学級になる可能性が出てきました。 
  ・新２・３・５年生については学級編成替えを行います。 
   担任教諭は、１年ごとに変更になる場合があります。 
 
２ 児童の状況 
 ◆インフルエンザは、今のところ本校では落ち着いて学級閉鎖などはありません。 
 ◆学級によってはやや落ち着かない場面もあり、学習補助員や空き時間の教員が２学期からサポ

ートに入っています。今後も引き続き、組織的に対応していきます。 
 
３ 教務担当より 

 ◆学校評価について 

  ・学校評価報告については、学校ホームページにアップします。 

 ◆今後の予定について 

  ・令和７年度の年間行事予定について 

小平市の方針で入学式と卒業式の日程等が次年度より変更になります。 

 



４ 生活指導担当より 

 ◆ふれあい月間の取組について 

  ・嫌なことをされた側がいじめだと認識した場合いじめと定義し、しっかり聞き取りをして解 

決に向かうように実施していきます。次回は２月にふれあいアンケートを実施予定です。 

 ◆いじめの実情について 

  ・今も継続して行われている深刻ないじめは、発生していません。丁寧にこどもたちの様子を

見ていきたいと思います。 

  ・十三小のきまりを守るために学校全体で取り組んでいます。 

 
４ 参加された委員の皆様から 
  ・１年生の保護者の皆さんとこどもたちが、楽しく交流ができていてよかったです。 
  ・言葉遣いの乱れが他校で目立っています。地域や学校でも気を付けてみていきたいと思いま 

す。 
 
５ 協議、報告 及び 情報提供  

★１ 学校評価（外部評価）結果について 
 ・児童アンケートについては一部速報 
 ・ロイロノートの活用が学習意欲を高めている。 
 ・生活指導上のきまりを守る意識が低い部分がある。 
 ・体力向上のために、なわとび月間やマラソン月間の効果が表れているのではないか。 
 ・オンライン化が進みすぎることが必ずしも教員の負担軽減になるとは限らない。 
  →必要なことは、紙面で案内を出したり、全体で確認したりする。 

  ・会議の精選、講師の採用をすることで教員の負担軽減になっている。 
  ・特別活動の研究を通して、「こどもたち同士が仲良くなっている。」結果が見られた。 
 ★２ 本日の道徳授業地区公開講座 講演会も含めて成果と課題について 

・道徳授業地区公開講座では、芋生先生とペアレントメンターさんのお力でとても温かい素敵 
な会を開催することができました。 

  ・講演会の実施時間を４時間目から３時間目に変更していくことも可能ではないか。 
 ★３ 次年度の「親カフェ」の運営について 
  ・年間５回実施予定 予算の措置については学校からの持ち出しはなし。 
  ・第５回：２月２６日（水）に実施予定 
  ・次年度はどのようなことを目指していくのか。運営面での改善点は。 
   「親カフェ」を今年度と同様の人数で対応していく。 
   本当に困っている保護者の皆さんに参加してもらえる支援策が必要。 

★４ 次年度のＣＳ会議について 
 ・来年度も引き続き、同様の形を継続して実施していく。それぞれの立場から御意見をいただ 

き、よりよい学校を作っていきたい。 
  ・次年度の委員の推薦について 
   次回の CS 会議までに推薦していただけたらと思います。 
 
 ★５ その他 委員の皆様から 
  ・親のコミュニティーが必要と感じる。 
  ・保護者会より個人面談の方が興味を示している。個人面談の実施時期を変更も検討すべきか。 
 

 次回のＣＳ会議  ３月７日（金） １７：００～１８：３０ 
 


